

Carta de Carlos Marx a Johann Philipp Becker, 13 de enero de 1866

(Versión al castellano desde Roger Dangeville (edit.), Karl Marx y Friedrich Engels, *Le parti de classe. II Activité et organisation*, Maspero, París, 1973, páginas 121-122. Marx ofrece aquí precisas indicaciones sobre los trabajos de la conferencia de Londres de septiembre de 1865.)

El motivo por el que decidimos no publicar informe oficial sobre la conferencia es (abstracción hecha de la falta de dinero y de que los estatutos nos imponen presentar un informe general al congreso, por tanto, a fin de evitar un doble empleo), esencialmente, que iniciar al público en los documentos nos perjudicaría más que servirnos porque esos documentos son de naturaleza muy “fragmentaria” y ofrecerían a nuestros adversarios un arma fácil de girar contra nosotros. Sabemos que dos miembros del comité central, Le Lubez y Vésinier, no esperan otra ocasión más que esta. Los acontecimientos lo han confirmado. Primero fue Vésinier quien denunció al comité central y la conferencia en el *Echo de Verviers*. Inmediatamente después, el mismo diario publicó la declaración de principios y el proyecto de estatutos de Le Lubez¹, que éste pensaba otorgar a la Asociación en nombre de la rama francesa fundada en Londres para servir de contrapeso contra nosotros. En el intervalo, esta intriga no duró mucho. La rama se separó de su fundador y sus mejores elementos (Longuet, redactor de la *Rive gauche*, y Crespelle) entraron en el comité central.

Edicions Internacionals Sedov
Serie Marx y Engels, algunos materiales

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es

¹ Este factórum le negaba al Consejo General el derecho de dirigir la Internacional y limitaba sus poderes a funciones puramente técnicas de información y estadística.